



Dr. Dieter-Lebrecht Koch, Mitglied des Europäischen Parlaments / Europabüro / Frauenplan 8 / 99423 Weimar

## Pressemitteilung

28. September 2018

Europafest des Thüringer EU-Parlamentariers Dieter-Lebrecht Koch (CDU)

## Europamedaille der EVP-Fraktion an drei verdiente Thüringer Bürger verliehen

Der Thüringer EU-Abgeordnete Dieter-Lebrecht Koch (CDU) hat vergangenen Freitag in Vertretung von Manfred Weber, dem Vorsitzenden der christdemokratisch geprägten EVP-Fraktion im EU-Parlament, drei Thüringer Bürger mit der Europamedaille ausgezeichnet.

Die Auszeichnung ging zum einen an den Geschäftsführer des Berufsbildungszentrums Nordhausen, Olaf Salomon. "Er ist ein sehr engagierter, geradliniger und fairer Interessensvertreter seiner Branche. Das ist heutzutage nicht mehr selbstverständlich", sagte Koch am Freitagabend in seiner Laudatio. Seit vielen Jahren würde Salomon die Abgeordneten des Verkehrsausschusses der EU uneigennützig, zuverlässig und fachkundig beraten. Vor allem lägen ihm die Wechselwirkungen von Straßenverkehrssicherheit, sozialen Aspekten der Fahrerinnen und Fahrer sowie der berechtigten Interessen der Transport- und Logistikunternehmen am Herzen. "Damit trägt er wesentlich zur Erarbeitung einheitlicher europäischer Regeln und Standards im Verkehrssektor bei", so Koch.

Zum anderen verlieh der EU-Parlamentarier die Medaille Petra Seidel. "Frau Seidel ist mir seit vielen Jahren als zuverlässige und sehr engagierte Netzwerkpartnerin bekannt, die mich in meiner Tätigkeit als Europaabgeordneter unterstützt und wesentlich zur Verbreitung des europäischen Gedankens beiträgt", begründete Koch die Ehrung. Petra Seidel ist Ortsteilbürgermeisterin in Legefeld, Stadträtin von Weimar, Mitglied im Senioren- und Behindertenbeirat der Stadt Weimar sowie aktives Vorstandsmitglied in der Europäischen Bewegung Thüringen.

Eine weitere Europamedaille konnte Koch dem Gründer des Arbeitskreises "Rumänien" der Evangelischen Kirchgemeinden Neudietendorf-Ingersleben, Albrecht Feige, überreichen. "Ich durfte dabei sein, als er in diesem Jahr das 20-jährige Jubiläum des Arbeitskreises feierte. Und er tat dies nicht für sich und seinen Arbeitskreis allein, sondern im Rahmen des Osteuropa-Tages unter anderem mit der Aktion "Hoffnung für Osteuropa"", sagte Koch in seiner Laudatio. Albrecht Feige verstünde es, mit seiner hervorragenden ehrenamtlichen Tätigkeit Menschen aller Altersstufen einzubeziehen und das Leben der Menschen in Europa am Beispiel Rumäniens durch verschiedene Projekte zu verbessern. Er habe damit viele Bürgerinnen und Bürger begeistert und so manchem die Teilhabe an sozialen und kulturellen Ereignissen erst ermöglicht, so Koch.

Ehrengast des Europafestes war der renommierte Zukunftsforscher und Publizist Erik Händeler. Er hat die Veranstaltung mit einem Vortrag zum Thema "Warum Europa eine Zukunft hat!" bereichert. Musikalisch umrahmt wurde der Abend von zwei Musikstudenten der Hochschule für Musik Franz Liszt in Weimar, Daniel Roth und Marius Staible, besser bekannt als das Akkordeonduo "con:trust".



Dr. Dieter-L. Koch, MdEP Europabüro Frauenplan 8 99423 Weimar

Telefon 03643 50 10 07 Telefax 03643 50 10 71

info@europaabgeordneter.eu www.europaabgeordneter.eu